

Han terminado las negociaciones entre España, la Gran Bretaña y los ESTADOS UNIDOS

Las relaciones comerciales serán normalizadas

Madrid, 2.—Después de una negociación que forzosamente tuvo que ser larga, dada la amplitud y complejidad de los problemas en ella comprendidos, se ha llegado a un acuerdo que abarcará en general todos los puntos pendientes de arreglo, especialmente en lo que se refiere a nuestras relaciones comerciales con la Gran Bretaña y con los Estados Unidos dentro de la comprensión de nuestra posición

de estricta neutralidad y de las realidades de la hora presente lo que permitirá, desde luego, la normalización de las relaciones entre España y aquellas naciones que durante las últimas semanas pasaron por un periodo de crisis de todos conocido y que ha podido ser resuelto sin menoscabo de las conveniencias y decoro de los países interesados, permitiendo poner fin a las dificultades surgidas.—CIFRA.

Intensos ataques aliados contra los objetivos de Francia, Bélgica y Alemania

Londres, 2.— Comunicado del Ministerio del Aire: "En la noche última, aviones de bombardeo, en gran número atacaron los objetivos de Francia, Bélgica y Alemania.

Los principales objetivos fueron las fábricas de automóviles de Lyon, los talleres de reparaciones de Tours, las fábricas de explosivos de Toulouse, material y depósitos ferroviarios en Cambly, al norte de París; la estación de empalme e instalaciones ferroviarias de Malinas, del noroeste de Bruselas y en Soint Ghislain, cerca de Mons.

No había nubes y los objetivos pudieron ser identificados. También ha sido atacada Ludwig Shaven, en Renania. Se colocaron minas en aguas enemigas.

No han regresado 10 de nuestros aparatos." — EFE.

El Sultán de Marruecos ha recibido en audiencia al general Catroux

Rabat, 2.— El Sultán de Marruecos, Muley Mohamed, ha recibido al general Catroux en audiencia celebrada con todo el ceremonial acostumbrado.

Acompañaba al general Catroux el residente general francés en Marruecos, Gabriel Puaux. — EFE.

Spezia y Génova HAN SIDO ATACADAS POR LA AVIACION ALIADA

Los objetivos ferroviarios de la región de Roma fueron también bombardeados

Aire.—Bombarderos medios de las fuerzas aéreas tácticas continuaron ayer sus ataques sobre los objetivos ferroviarios de la región de Roma.

Los bombarderos ligeros atacaron la fábrica y depósito de municiones de Popolo y otro depósito cerca de Moricco.

Los cazas bombarderos atacaron los depósitos de munición y abastecimiento en San Michiano e instalaciones ferroviarias de las costas este y oeste, así como varios depósitos y emplazamientos artilleros del campo de batalla.

Otros aviones atacaron la navegación enemiga en el puerto de Pecca y los transportes motorizados de Motkovich.

Anoche nuestros bombarderos medios realizaron incursiones contra Spezia y Génova, en tanto que los pesados atacaban las instalaciones portuarias de Leghern y Alessandria.

Nuestros cazas destruyeron anoche dos aviones enemigos sobre Carno.

Otros dos aparatos enemigos fueron derribados durante las operaciones de ayer lunes.

Dos aviones aliados no han regresado.

Las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo realizaron 1.300 vuelos. Doce aviones enemigos fueron vistos durante las horas diurnas del lunes sobre el campo de batalla.—EFE

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.961

Cento, Miércoles 3 de Mayo de 1944

Ejemplar: 25 cts

GUERRA AERO-NAVAL

Sobre la cubierta del porta-aviones norteamericano, los cazas esperan el momento de despegar, en caso de que sea necesaria la protección del convoy



El próximo domingo rendirá Sevilla su homenaje al teniente general Queipo de Llano

Le serán impuestas las insignias de la Laureada de San Fernando

Sevilla, 2.—El domingo Sevilla rendirá homenaje al glorioso teniente general Queipo de Llano. Presididas por el Ayuntamiento, que sugirió la iniciativa de regalar a Queipo de Llano las insignias de la Laureada que le otorgó el Caudillo, se concentrarán en la Plaza de España representaciones de todas las actividades de la región y la provincia para participar en el homenaje en el que tendrán una destacada intervención las corporaciones y entidades públicas, así como las hermandades religiosas entre ellas la Virgen de la Esperanza, de la que es Hermano Mayor Honorario S. E. el Jefe del Estado y cofrade el general Queipo de Llano. La Virgen de la Esperanza será trasladada procesionalmente bajo palio desde la iglesia de San Gil, del barrio de la Macarena, hasta la Plaza de España. La Junta de Gobierno acompañará a la imagen así como también numerosos cofrades.

Después de la misa le serán impuestas al general Queipo de Llano las insignias de la Laureada de San Fernando. Después de costeadas las insignias es casi seguro que, a propia iniciativa del general, con el remanente serán puestos los jalones para la obra de tipo benéfico-social que ostentará el nombre de "Queipo de Llano".—CIFRA.

El proceso contra el almirante Derrien, comenzará el próximo día 10

Se le acusa de haber entregado a los alemanes la plaza de Bizerta

Argel, 2.— El proceso contra el almirante Derrien comenzará el diez de mayo ante el Tribunal especial militar. Se le acusa de haber entregado a los alemanes la plaza de Bizerta que tenía a su cargo y de haber rendido sin combate los buques surtos en aquel puerto.

La defensa del almirante Derrien se basa en el argumento de que al entregar la plaza no hacía sino seguir las órdenes de quien era considerado como Jefe del Estado, pero se hace observar en los círculos militares que en este caso no se dió la orden por escrito, única válida en Derecho.—EFE.

No se ve posibilidad para que Roma sea tratada como ciudad abierta

Londres, 2.— El Gobierno británico no ha dado ningún plazo para acceder a la petición de que Roma sea tratada como ciudad abierta.

El mando alemán sigue utilizando los alrededores de Roma para fines militares, ha declarado el subsecretario de Negocios Extranjeros, Hall, contestando a una pregunta formulada en los Comunes.—EFE.

El presidente del Consejo turco de viaje por la nación

Angora, 2.— El presidente del Consejo, Saracoglu ha emprendido un viaje por Turquía. Le despidió personalmente el Jefe del Estado, Ismet Inonu.—EFE.

La conferencia de los primeros ministros de los Dominios

En la reunión de ayer trataron del asalto en masa a Europa y de los planes contra el Japón

Londres, 2.— Los preparativos militares aliados para un asalto en masa contra Europa y los planes análogos para expulsar a los japoneses del Pacífico, formaron la base de las conversaciones celebradas en la reunión de hoy, por los primeros ministros de los Dominios.

Por lo tanto, estos se consagraron íntegramente al examen de la marcha de la guerra y la cooperación de los jefes de los Estados Mayores, y se formaron

una idea más clara y detallada de todo lo que ha sido hecho hasta ahora para desencadenar un gran ataque contra el continente.

La conferencia ha estado dedicada casi exclusivamente a cuestiones militares y problemas de la postguerra, especialmente relacionados con la estabilidad europea, que serán discutidos ulteriormente.

La reunión de la mañana de hoy fué presidida por Churchill.—EFE.

En el sector de Sebastopol siguen sufriendo graves pérdidas los soviets

Al suroeste de Kovel, se han desarrollado importantes combates

Cuartel General del Führer, 2.—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Cerca de Sebastopol y en el sector comprendido entre el estuario del Dniester y los Cárpatos, fueron rechazados ataques locales enemigos.

Las escuadrillas aéreas alemanas realizaron eficaces ataques desde poca altura contra los aeródromos soviéticos de Crimea y del sector meridional del frente atacando concentraciones de tanques y tropas adversarias al noroeste de Yassi.

Entre los Cárpatos y el Alto Dniester las tropas germano húngaras han vuelto a ganar terreno rechazando contraataques del enemigo contra las posiciones nuevamente conquistadas.

Al suroeste de Kovel las tropas alemanas, eficazmente apoyadas por la Luftwaffe han sostenido importantes ataques del enemigo al que apoyaban tanques y aviones.

Las formaciones alemanas de bombardeo efectuaron incursiones nocturnas contra las estaciones enemigas de abastecimiento, especialmente en Spetovka.

A ambos lados de Vitebsk fracasaron los ataques locales del enemigo.

En el ANIVERSARIO de una fecha histórica

Solemnes actos en TODA ESPAÑA conmemorando el Dos de Mayo

Información en la página 3

A POLO

Gran estreno en español. UFILMS presenta a Juan de Landa en

ORO NEGRO

con Aldo Fiorelli, Carla Candiani, y Carlo Romano.

A donde llegue la mano del hombre, allí le seguirán sus pasiones y sus problemas. En

ORO NEGRO

que se estrena hoy en APOLO, se muestra al público la vida en el interior de una mina, en un aspecto poco o nada conocido y lleno de emoción.

Véala hoy en APOLO.

El sábado grandioso estreno en español

LUNA NUEVA

Con Cary Grant y Rosalín Russell.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

3 de mayo, miércoles. — La Invencción de la Santa Cruz. — Santos Alejandro, papa; Evencio, Santo, presbítero; Timoteo, Maura, Diodoro, Rodopiano, mártires; Antonino, virgen y mártir y Juvenal, obispo.

Después de la victoria de Constantino, a quien se había aparecido la Cruz, su madre, la Emperatriz Helena fué a Jerusalén a ver si encontraba la verdadera Cruz de Jesucristo. Durante su reinado, el Emperador Adriano, había cubierto el Calvario y el santo Sepulcro de escombros, y allí mismo había hecho construir un templo a Venus y erigir una estatua a Júpiter. Santa Helena hizo derribar estos monumentos, y cavando en el suelo, se encontraron los santos clavos, y la Cruz, que se reconoció al tocar a una enferma, que resultó a su contacto. Dividió el santo Madero en tres trozos; uno se llevó a Roma, otro a Constantinopla, y el tercero se quedó en Jerusalén. Este último fué sustraído por Heracleo, pero luego fué devuelto solemnemente a Jerusalén el 3 de mayo del año 628.

SOLEMNE FUNCION

Con motivo de la festividad de hoy, a las 10 de la mañana, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África, solemne función religiosa, que la Asociación de Empleados y obreros municipales, dedican al Santísimo Cristo de la Vera Cruz, Patrón de dicha entidad.

El sermón está a cargo del elocuente orador don Francisco Almandez, capellán del Ejército.

El solemne acto será presidido por el ilustrísimo señor Alcalde y tenientes de Alcalde y al mismo asistirán todos los empleados y obreros municipales.

Mañana a las 9:30, se dirá en la referida Iglesia un funeral por los asociados fallecidos.

JUEVES EUCHARISTICOS

Mañana celebrará la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos, su misa de comunión general a las ocho y treinta y por la tarde a las veinte, la Hora Santa. Estos cultos tendrán lugar en el Santuario de la Virgen de África.

EFEMERIDE LOCAL

3 de mayo de 1902. — El Ayuntamiento autoriza al señor Alcalde, para que concorra al acto de la coronación de Su Majestad el Rey, aceptando la invitación del Gobierno.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7.

CEUTA

La fiesta del Dos de Mayo tuvo en nuestra ciudad una solemne conmemoración

Por la mañana se honró con una misa la memoria de los héroes colocándose una corona en el monumento al teniente Ruiz

Ceuta ha conmemorado brillantemente la fiesta patriótica de la Independencia. La población civil ha vibrado de fervor nacional y se ha sumado espontáneamente a los actos de homenaje que en la Plaza de Ruiz han tenido lugar a las diez y media de la mañana para honrar la memoria del héroe ceutí de tan gloriosa presencia en las jornadas patrióticas de mayo de 1808.

Muy de mañana comenzaron a engalanarse los balcones y miradores con enseñas y banderas nacionales y del Movimiento.

A las diez y media tuvo lugar en la Plaza de Jacinto Ruiz una misa de campaña. La plaza estaba vistosamente engalanada. En el pedestal de la estatua habían sido colocadas varias floridas macetas y el busto mármolero del héroe había sido cubierto con la enseña patria que él tanto amara.

Rodeando la estatua fueron colocados varios artísticos y blancos mástiles donde lucían banderas, grímpolas y gallardetes de los colores nacionales y del Movimiento, así como un escudo de España.

Los atributos de las distintas armas de Infantería, Artillería, Ingenieros, etc., fueron colocados igualmente delante de la estatua de la Plaza del Teniente Ruiz, que aparecía toda ella cubierta con una espesa alfombra de laureles y helechos.

En la parte derecha de la plaza fué levantado un altar donde a las diez y media en punto fué oficiada una Misa.

Minutos antes, los generales excelentísimos señores Delgado Serrano, jefe del IX C. de E. y Santa Pau, gobernador militar, revistaron a una compañía del Regimiento de infantería 54 con bandera y banda de cornetas y tambores e instantes después tuvo lugar el Santo Sacrificio de la Misa en el artístico altar instalado al efecto y en el que rendían honores al Altísimo los gastadores del referido Regimiento.

Presidió el acto, el excel-

entísimo señor Delgado Serrano, general jefe del IX Cuerpo de Ejército; gobernador militar, general Santa Pau; don Francisco Jiménez Pidal, contralmirante jefe de las Fuerzas Navales; excelentísimos señores generales Caneela, Martínez Cuartero y Elvira, Ilmo. señor alcalde, Vidal Fernández; ilustrísimo señor Vicario Capitular; jefe local del Movimiento, camarada Coello; comandante de Marina de esta Plaza y otras autoridades y jerarquías, así como numerosos jefes y oficiales de la guarnición franco de servicio.

El general Delgado Serrano y el alcalde, señor Vidal Fernández, colocaron una hermosa corona de flores sobre el pedestal de la estatua del Teniente Ruiz.

Durante la función religiosa, la banda de La Legión interpretó escogidas composiciones musicales, interpretándose el Himno Nacional en el momento de la elevación.

El Himno fué escuchado fervorosamente por los numerosos asistentes que llenaban enteramente la plaza, así como por los muchachos del Frente de Juventudes y de las escuelas de la ciudad con sus maestros al frente.

A las once de la mañana, una vez terminada la Santa Misa, las fuerzas del Regimiento de Infantería desfilaron ante las autoridades y un numeroso público que se situó a ambos lados de la Avenida de José Antonio, dando fin de esta forma los actos oficiales conmemorativos de la gesta gloriosa del 2 de mayo de 1808.

- X Para realizar ventas o compras, alquilar, o tras pasar, será más fácil y cómodo si lo anuncia en nuestra sección de "ANUNCIOS BREVES" clasificados.

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA

Por acuerdo de la Comisión Permanente, las sesiones ordinarias de la misma se celebrarán a las 18 horas de los miércoles y las supletorias a igual hora de los viernes.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 2 de mayo de 1944.

El Alcalde,

José Vidal Fernández

ANUNCIO

CONCURSO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir las prendas y efectos que se citan; se anuncia el oportuno concurso pudiendo dirigirse los señores constructores a la Comandancia Militar de Ceuta, donde les informarán sobre las condiciones de este Concurso y residencia del Cuerpo a que pertenece.

PRENDAS QUE SE CITAN

- 1.000 Gorros turbus.
- 700 Turbantos.
- 1.000 Guerreras.
- 700 Zaragüellos.
- 300 pantalones noruegos.
- 2.000 Camisas.
- 1.000 Calzoncillos.
- 1.000 Toallas.
- 1.000 pares de vendas.
- 300 Pares de Botas.
- 1.000 Pares de Alpagatas.
- 1.000 Chilabas paño.
- 1.000 Bolsas de estado.
- 1.000 Correas de fusil.
- 1.000 Platos.
- 1.000 Cucharas.
- 1.000 Porta-fusilas.
- 1.000 Correas mantas.

EL TENIENTE CORONEL MAYOR.

Anúnciese en EL FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA DE CEUTA

Como aclaración a lo resuelto por mi Autoridad en orden a la rebaja del 10% en el importe de las facturas de suministro de alumbrado eléctrico correspondiente al pasado mes, se hace constar que, afectando dicha rebaja al consumo del mes de Abril, que en su mayor parte se refleja en la lectura de contadores que se realiza por los empleados de la Empresa en el mes de Mayo, el descuento ordenado se practicará en las facturas que se extiendan por la referida Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, con fecha de Mayo actual.

Lo que se hace público para conocimiento de los abonados.

Ceuta 2 de Mayo de 1944.

EL DELEGADO DEL GOBIERNO.

Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros

Se recuerda a las señoras socias de Santa Bárbara de los Artilleros que la misa mensual tendrá lugar mañana día 4, a las diez de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de África. Se ruega la puntual asistencia.

Noticias de España

San Fernando, 2. — El próximo domingo a las once se celebrará en el arsenal de La Carraca la tradicional ceremonia y bendición, acto al que se da siempre una extraordinaria solemnidad y brillantez.

Asistirá el almirante jefe del Departamento y el almirante jefe del Arsenal así como todos los generales, jefes y oficiales con destino en el departamento y buques de guerra fondeados en el puerto.

La bendición se efectuará por el capellán de la Armada. — CIFRA.

Tenerife, 2. — El nuevo delegado provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular, camarada Juan Alvarez Delgado, ha tomado posesión de su cargo en la mañana de hoy. — CIFRA.

Oviedo, 2. — El obispo, secundando los deseos del Papa, ha dispuesto que por todas las Iglesias de la Diócesis se añadan a los ejercicios de las flores unas rogativas por la paz. — CIFRA.

La Coruña, 2. — En la tarde de hoy se ha bendecido e inaugurado el hogar juvenil "Juan Canalejo" instalado en un local de tres plantas de la calle del Comandante Fontanes.

Asistieron al acto las autoridades civiles y militares y jerarquías del Movimiento.

El hogar lleva el nombre del fundador de la Falange en La Coruña y consta de escuela de aeromodellismo, otra para mandos menores y sala de teatro capaz para doscientas personas, gimnasio, oficinas, almacenes y otros servicios. — CIFRA.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la base.

VENDO dormitorios, muebles varios. Calvo Sotelo, 112-2. COMPRESAS Celux. "Perfumería Vicente Martínez".

Cervantes

PROGRAMA PARA HOY.

Hoy, desde las 5. ULTIMO DIA Columbia Films presenta a ALFONSINA DE SAAVEDRA Fernando F. de Córdoba y Raúl Cancio en la colosal producción nacional titulada

SANGRE EN LA NIEVE

(Contrabandistas del Pirineo) Una película de argumento interesante desarrollada admirablemente en un ambiente lleno de intriga y misterios.

Mañana: LUCRECIA BORGIA Producción CIFESA por Isa Pola, Juan Calvo y Luis Hurtado.

El sábado, el film supremo de la Metro EL PUENTE DE WATERLOO con los dos grandes astros del cine mundial: ROBERT TAYLOR y VIVIEN LEIGH.

Muebles Ruiz

Grandes existencias, en todos los estilos. Sillas de todas clases. Vendo máquina de escribir. Falange Española, 631 Teléfono 604. CEUTA

San Sebastián, 2. — En la mañana de hoy llegó el obispo de la Diócesis y bajo su presidencia se celebró al mediodía en el Ayuntamiento una reunión quedando constituida la Junta encargada de la creación de un monumento al Sagrado Corazón de Jesús en esta capital. Asistieron todas las jerarquías y autoridades. — CIFRA.

Cádiz, 2. — A las cinco de la tarde ha llegado procedente de Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas la motonave "Ciudad de Valencia" que ha traído 425 pasajeros para Cádiz, correspondencia y carga general. Mañana continuará viaje a Sevilla. — CIFRA.

Gijón, 2. — El capitán del vapor "Caudal" que entró a última hora de la tarde de ayer en el Muelle ha denunciado a la Comandancia de Marina la presencia de una mina de gran tamaño a la deriva, a unas siete millas del cabo Torres, de Gijón.

La Comandancia ha circulado el oportuno aviso a los navegantes para que eviten el grave peligro que la presencia del artefacto representa. — CIFRA.

Bastará una llamada a nuestro teléfono 7-9-9, y enviaremos un empleado que recogerá sus anuncios en su domicilio.

ACEITE Alfa para engrases "Perfumería Vicente Martínez". ALCOHOL puro de 86. "Perfumería Vicente Martínez". PASTA Kolynos. "Perfumería Vicente Martínez".

Varios FAMILIA numerosa. Se tramitan títulos de beneficiarios. Menudoza, 9, bajo.

EDITORIAL

SEGURO DE Enfermedad

Nueva trinchera de la Patria

Falange ha querido dar a todos una nueva prueba de su incansable preocupación social...

A todos que españoles se les pide la cooperación en este nuevo esfuerzo de la Falange...

Todos los departamentos del Instituto Nacional de Previsión, colaborarán con la Caja del Seguro...

El Dos de Mayo se ha celebrado en toda España con gran animación

Brillantes actos en honor a nuestros héroes

En todas las ciudades se dijeron solemnes misas

Madrid, 2.—En el obelisco erigido en memoria de los héroes del 2 de Mayo de 1808...

Daban guardia de honor, una escuadra de gastadores de la XI División y maceros de la Diputación y Ayuntamiento.

El acto fué presidido por el gobernador militar que ostentaba la representación del capitán general de la Primera Región...

También asistieron los fiechas azules y los niños del Colegio de San Ildefonso...

Después de la misa, se depositaron coronas ante el monumento y a continuación las autoridades presenciaron el desfile de las fuerzas de Infantería, Artillería y Artillería montada.

Madrid 2.—Para conmemorar la fiesta del 2 de mayo de 1808 se han celebrado hoy diversos actos...

A las diez de la mañana, en la Plaza del Dos de Mayo, se celebró una misa, oficiada por el párroco de la iglesia Maravilla...

A uno y otro lado del altar, oficiales de la Cruz Roja portaban la bandera nacional y la del Instituto. Daban guardia de honor una escuadra de gastadores...

En la presidencia figuraba el presidente de la Cruz Roja, señor Martínez Tena; doctor Valero, inspector general del Instituto...

dante Pardo, en representación del comandante general de Artillería, y en representación de la Maestranza de Artillería...

Terminada la misa, el delegado político del distrito pronunció unas palabras para expresar la significación de la fecha del Dos de Mayo de 1808...

El triunfo de entonces —dijo— no pudo cuajar porque aquellos carecieron de un capitán y por eso su semilla no ha podido fructificar hasta julio de 1936.

Aquellos hombres están aún vivos para nosotros, y nos piden que realicemos la revolución que ellos comenzaron.

Sabemos dónde estamos, lo que queremos y que tenemos un capitán que nos manda.

Terminó con gritos de ¡Arriba España! y ¡viva Franco! que fueron unánimemente contestados.

Seguidamente el presidente de la primera asamblea, don José Cortés, leyó la disposición por la cual se otorgaba la placa de la Orden del Dos de Mayo...

La banda de la primera brigada interpretó el "Cara al sol" y el Himno Nacional y por último desfilaron las fuerzas ante las autoridades.

Desde la plaza, las autoridades se trasladaron a la iglesia de Nuestra Señora de las Maravillas para asistir al funeral que por el eterno descanso de los he-

ros del Dos de Mayo, se celebraba.

Como final de los actos, las personalidades y numeroso público, se trasladaron a la calle donde murió el capitán Daoiz para renovar la corona que todos los años en esta fecha se coloca en memoria de los héroes del Parque de Monteleón.

Madrid, 2.—En conmemoración de la gloriosa fecha del Dos de Mayo y organizado por la Delegación Provincial del Frente de Juventudes, se ha celebrado esta mañana en el Cine Alcalá un acto para inculcar a la juventud el afán de libertad nacional.

La sala presentaba un magnífico aspecto, adornada con banderas nacionales y del Movimiento. Llenaban las localidades los alumnos de numerosos colegios acompañados de sus directores y maestros...

Comenzó el acto con la consignación del día: "No puede esclavo ser pueblo que sabe morir", dada por un alumno del Colegio del Sagrado Corazón.

A continuación, un alumno del Colegio del Pilar, recitó la poesía "Al Dos de Mayo", de García Gutiérrez, y seguidamente actuaron los coros del Colegio de San Fernando, que interpretaron canciones patrióticas y después, el jefe de la Centuria Pizarro dió la siguiente consignación: "No importa".

Por último, el camarada Vlezma, jefe del Servicio de Formación Escolar del Frente de Juventudes, pronunció una vibrante elocución sobre la significación de la Fiesta de la Independencia en España, comparando el origen de la de 1808 con la del 18 de Julio de 1936...

Como final, se proyectó la película "Raza".

EN EL ALCAZAR DE SEGOVIA Segovia, 2.—En la plaza del Alcázar se verificó al mediodía el homenaje de la Academia de Artillería a los capitanes Daoiz y Velarde.

El monumento se alza en el histórico lugar, engalanado con flores. En la torre del homenaje del Alcázar ondeaba la bandera nacional.

Asistieron el obispo de la diócesis, el gobernador militar, el director de las Academias, el alcalde y demás autoridades y jerarquías y numeroso público.

Después de un responso por el descanso de los artilleros caídos, se dió lectura al decreto de la regencia por el cual se perpetúa la memoria de los heroicos capitanes Daoiz y Velarde.

El profesor de la Academia, Fernando Molero, pronunció un discurso de exaltación de la fecha del 2 de mayo.

El director de la Academia y el alcalde, depositaron coronas de flores ante el monumento, mientras que la banda de Artillería interpretaba el Himno Nacional y las fuerzas presentaban armas.

El director de la Academia, se-

ñor Pérez Montero, dirigió a los alumnos una vibrante alocución y terminó con las siguientes palabras: "Unidos a nuestro Generalísimo, podemos estar seguros de que pase lo que pase, en el mundo, España seguirá siendo España".

Finalmente, los alumnos desfilaron ante las autoridades y jerarquías.

Por la mañana en la Academia fueron entregados premios a los caballeros oficiales que más se han distinguido por su espíritu militar.

EN BARCELONA

Barcelona, 2.—Todos los edificios oficiales aparecen engalanados con banderas y colgaduras, con motivo de la conmemoración del 2 de mayo.

Muchos balcones particulares lucen asimismo banderas nacionales y del Movimiento.

La Prensa local publica numerosos artículos dedicados a aquellas jornadas gloriosas.

EN SEVILLA

Sevilla, 2.—La Fiesta de la Independencia española ha sido recordada en Sevilla con diversos actos patrióticos. En la estatua a Daoiz, artillero sevillano que fué con Velarde el personaje principal de aquella gesta han sido depositados ramos de flores de los jardines de Sevilla.

Por la plaza de Gávida, donde se halla emplazada la estatua de Daoiz han desfilado numerosas personas para rezar ante ella.

DELEGACION NACIONAL DE PRENSA

Contra los medios irregulares para la obtención de publicidad

Madrid, 2.—Esta Delegación Nacional ha tenido noticia de que algunos agentes publicitarios de Prensa vienen utilizando procedimientos irregulares que a veces llegan a constituir una verdadera coacción para la obtención de publicidad.

Ante tan lamentable conducta la Delegación Nacional de Prensa al desautorizar los medios seguidos por tales agentes para conseguir su finalidad comercial, hace presente al público en general que la contratación de anuncios e informaciones con destino a periódicos tiene carácter absolutamente voluntario...

Funeral en Madrid por los héroes del Cerro del Príncipe Pío

Madrid, 2.—Esta mañana a las once se ha verificado un funeral en el cementerio de la Florida, donde reposan los restos de los héroes fusilados en el Cerro del Príncipe Pío.

Presidió el teniente alcalde, señor Palacios Olmedo, en representación de la Sociedad de Militarios Nacionales Veteranos.

Al final de la ceremonia religiosa se entonó un responso por el eterno descanso de aquellos héroes.

Nuestra Dirección es: Mi-0 Ilián Astray, 7. Nuestro teléfono: el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-8-8.

El presidente del Consejo sueco ratifica la inquebrantable voluntad del país de seguir neutral

"Los neutrales no están obligados a aceptar las argumentaciones de los beligerantes"

En Suecia no se constituirá un Frente Popular con los comunistas

Estocolmo, 2.—El presidente del Consejo, Hanson, ha declarado en un discurso pronunciado ayer, que Suecia está animada de una inquebrantable voluntad de continuar neutral.

"Los neutrales —dijo— no están obligados a aceptar las argumentaciones de los beligerantes ni tampoco a aprobarlas.

Los neutrales deben juzgar por sí mismos sus intereses, como pueden servir mejor a sus ideales. Esto no puede realizarse con una participación en la guerra. No puede permitirse que los demás se apoderen del derecho de

la opinión propia, ni tampoco que decidan lo que es justo porque de esta manera se abandonaría el derecho a la libertad de disponer de sí mismos, desde el punto de vista natural de la democracia.

Suecia no hará esto. La gran mayoría del pueblo sueco aprueba decididamente el deso del Gobierno de mantener al país apartado de la guerra.

Hanson se refirió a las cuestiones de política interior y dijo que en Suecia no ha de constituirse un Frente Popular, con los socialdemócratas y los comunistas.

Advertisement for Aspirin (Cafiaspirina) with text 'El dolor atormenta' and 'fatiga y ensombrece nuestra existencia amargándola'.

Advertisement for Dr. ARECES MATILLA, 'Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria. Consulta de 6 a 8. Jáudenes, 1. Primero, izquierda. CEUTA'.



DEPORTES

La gran carrera ciclista del domingo

Organizado por la Unión Afríca-Ceuti, el domingo a las 12 horas, tuvo lugar la carrera ciclista con el recorrido de Ceuta-Tetuán y regreso, tomando parte corredores de la U. Deportiva Melilla, Villa Nador, Tánger, Atlético de Tetuán y U. Afríca-Ceuti.

El primer premio, lo ganó Hamido Turquí, del Atlético de Tetuán.

Segundo.—Mustafá Ben Ganma, del Atlético de Tetuán.

Tercero.—Mohamed Mohatar, del Villa Nador.

Cuarto.—Cayetano Martín, de la U. Deportiva Melilla.

Quinto.—Nicolás Moreno, de la U. Afríca-Ceuti.

Entrando a continuación Absehan Ben Hanita, de la U. Afríca-Ceuti, acompañado del resto de los corredores.

La entrega de premios se efectuó ante la estatua de González Tablas, donde estaba instalada la meta de salida y entrada y fué presidida por el presidente de la U. Afríca-Ceuti al cual acompañaban varios delegados de los distintos equipos de la Zona.

El orden de carretera lo llevó el jefe de la Policía de Tráfico de Marruecos, ayudado por el jefe del destacamento de Tetuán.

En un coche acompañaron a los corredores varios miembros del jurado, compuestos por el delegado de la U. V. E., don Mohamed Ayat, doctor Pelayo, Cerdeira, delegado del ciclismo local y otros varios.

La organización fué perfectísima en todo momento, por lo cual felicitamos a la Unión Afríca-Ceuti y deseamos se celebren muchas carreras como ésta, y también hacemos presente nuestro agradecimiento a todos los clubs de la Zona por su cooperación en estos festivales deportivos que hacen los muchachos del Afríca-Ceuti.

NATACION

Gisela Grass cubre los cien metros brazas en 1 m. 19 s. 3/10

Leipzig, 2.—La famosa nadadora Gisela Grass, ha cubierto los 100 metros braza en 1 minuto, 19 segundos, 3 décimas batiendo una marca mundial.

Ha nadado 200 metros en 3 m. 0 s. 4/10.—ALFIL.

Anúnciese en EL FARO

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.—Tel. 519.—Cont. de 4 a 5

PULMON Y CORAZON. -- RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis

Domicilio, Falange Española, n.º 11. — Tel. 519.—Consulta de 3 a 5

PEDIATRIA

Doctor Maté

Domicilio, Calvo Sotelo, 8. — Tel. n.º 543. — Consulta de 4 a 7

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. — Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUERICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, n.º 12. 2.º — Tel. 790. Consulta de 5 a 7

LA ELIMINATORIA Ceuta - Granada AUN NO ESTA RESUELTA

En Los Cármenes, el once ceuti puede encontrarse con la suerte que en A. Murube le faltó

No acierta uno a explicarse aquel derrumbamiento. Estaba jugando el Ceuta maravillosamente cuando, de pronto, se le vió caer. Caída en vertical. Sus tres goles, marcados en la tremenda y titánica lucha con el duro y codicioso trío defensivo adversario, parecieron fijar el máximo esfuerzo del equipo. Flotaba el once andaluz, arrollado por el fútbol rápido, preciso y profundo de su rival. Todo daba la sensación de la tarde gloriosa de un Ceuta, al que muy pocos habían señalado como favorito, al que casi todos consideraban como ampliamente derrotado. En tribunas y graderíos el júbilo era indescribible. Se agitaban pañuelos, se lanzaban gorras al aire, se aplaudía frenéticamente, se estimulaba y alentaba a los jugadores albos... La proeza del año pasado parecía tener aquí en este choque Ceuta-Granada, una segunda edición.

En un momento aquello cambió. El Ceuta dejó de jugar. ¿Por qué...? No es fácil averiguarlo. ¿Aciertos del contrario? ¿Desmayo del Ceuta?... No lo sabemos. Lo cierto es que sus incondicionales miraron angustiosamente el reloj, el desacierto sustituyó al acierto y la apatía pudo más que la voluntad y la codicia. Al Ceuta se le escapaba, tonta y neciamente, un triunfo rotundo, una clara oportunidad de seguir adelante en el Torneo.

No podemos atribuir la razón de este derrumbamiento a los jugadores locales. Pese al fallo evidente de su pareja defensiva —que si en el primer tiempo no se hundió fué por no darle ocasión para ello la delantera andaluza— nos resistimos a creer en que nuestros muchachos colaboraron de manera eficaz en el desbarajuste. Señalaremos mejor a la mala suerte. Esta, sin duda, influyó de una manera decisiva en la pugna. Contribuyó poderosamente a que en el primer tiempo el Ceuta no se apuntase media docena de goles y —veleidosa siempre— hizo que en el se-

gundo período se consumase lo imprevisto.

El Ceuta, por obra y gracia de esa suerte —que tanto suele influir en los partidos de fútbol— saltó de un extremo a otro. De lo sublime, en los avances y remates magníficos del primer tiempo, a la zona desesperante de la mediocridad en los 21 últimos de aplanamiento y desorientación. Es desconcertante este Ceuta que, sin embargo, mostró un juego y una eficacia en los primeros 45 minutos que por sí solo acreditarían al mejor de los equipos. Lo más difícil, la rehabilitación ante su público, la consiguió entonces gracias a su gran juego, asombrosa rapidez y eficacia perforadora.

A un lado, pues, esa opinión de que nuestros jugadores quisieron empañar con una deficiente labor su eliminatoria con los granadinos. No hay razón alguna para creer en ello. Por obra y gracia de las primas y otras circunstancias análogas, ellos son los principales interesados en que un triunfo cuanto más rotundo mejor, determine su permanencia de 90 minutos en el terreno de juego. Les interesa tanto económica como deportivamente.

Pero nada pueden contra la suerte, contra esa veleidosa fortuna que siempre suele acompañar a los resultados de los partidos de fútbol. En un torneo como éste que comenzó el domingo, el factor suerte tiene una decisiva y preponderante influencia que ni el hecho de contar con un excelente equipo ni el mérito de actuar magníficamente pueden a veces contrarrestar debidamente.

Esperemos ahora a que en Los Cármenes granadinos el Ceuta reaccione. El domingo demostró durante 45 minutos que puede arrollar y pulverizar a todo un Granada. Si la suerte no le es adversa como en "Alfonso Murube" y si sus jugadores marchan dispuestos a jugar con ardor y entusiasmo durante 90 minutos... algo cabe esperar de ellos. La eliminatoria, pese a lo que suponen algunos pesimistas, aún no está perdida. Falta un encuentro por ventilar que, aunque se juega en terreno adverso, podría depararnos esa sorpresa que tanto anhelamos y que nuestros muchachos, a buen seguro, se habrán juramentado para realizar.

Después de lamentarnos por lo sucedido, cabe ahora eso. El animar y dar alientos a quienes —en un terreno difícil y ante un público totalmente hostil— van a intentar lo imposible. La eliminación granadina en Los Cármenes.

¡A por el triunfo, Ceuta!—**PEGUAR.**

Casa Abudarham

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. primer piso. Falange Española, 41

“Nos sorprendió el Ceuta”

«Si no estamos eliminados a estas horas... a la suerte se lo debemos agradecer»

Así se expresó González, el capitán del equipo granadino

Horas después del encuentro Ceuta-Granada. Entre los aficionados reina el desconsuelo que es de suponer. La lucha ha terminado con un empate a tres tantos cuando, en realidad, ha debido constituir un señalado triunfo para el conjunto local. Jamás se le ofreció al Ceuta una ocasión mejor para dejar en la cuneta a un equipo que, sobre el papel, se presentaba muy superior a él, y que, sobre el terreno, había encajado tres tantos en los 69 primeros minutos de juego. Errores lamentables, falta de veteranía y mala suerte, hicieron posible que esta ocasión no fuera aprovechada. Y el Granada escapó con un empate francamente inmerecido, que resta toda posibilidad de clasificación al Ceuta.

González, el gran defensa y capitán del cuadro andaluz, es,



además de un magnífico defensa un caballeroso e imparcial deportista. Comentando el desarrollo del partido con un buen aficionado ceuti, manifestó lo siguiente: —“Estábamos eliminados. Traíamos la consigna de defendernos y lograr un empate o una derrota mínima y nos llevamos lo primero, bien sabe a costa de cuantos sacrificios y sinsabores. El Ceuta, francamente, nos ha sorprendido. Le teníamos por un deficiente conjunto de Segun-

da División y... ¡que primer tiempo realizó! Yo, como capitán del Granada, estaba maravillado. No era posible ni jugar mejor ni profundizar más. A partir del segundo tanto llegué a temer por nuestra continuidad en la Copa. Llegado el tercer gol decidí que todo estaba terminado. No era posible la reacción. Ni el entusiasmo. El Ceuta mandaba sobre el campo y un 3 a 0 categórico decía bien a las claras que habíamos de regresar a nuestros lares eliminados”.

—¿...? —“Fué cosa inconcebible. Los ví decaer lamentablemente. Y en el acto rectificó la orden de defensa que previamente dí en los vestuarios. Aspiraba a marcar por lo menos un gol, que acortaría las distancias. La suerte nos deparó dos más. El empate. Estaba tan lejos que no llegué nunca a pensar pudiéramos obtenerlo”.

Así se expresó González, uno de los más firmes puntales del Granada, pero siempre gran deportista y caballeroso jugador. Dejando a un lado toda pasión y sentimentalismo vió a un Ceuta joven, ardoroso, con deseos evidentes de victoria a quien la desgracia hizo objeto de una mala pasada. Tras ver a su equipo eliminado del Torneo, notó el desfallecimiento de los jugadores locales y se lanzó a una lucha que lo mismo que le deparó un empate inesperado pudo costarle demasiado caro. Pero fué a jugárselo todo por y para el Granada, equipo al que pertenece y a quien lleva consagrada parte de su vida de jugador noble y caballeroso.

Torneo de Empresas y Entidades

Automovilismo se afianza en el primer puesto

Cuatro encuentros se han jugado últimamente. Dos el domingo y otros dos ayer. En los del domingo, el Instituto Nacional de Previsión alcanzó su primer triunfo en el torneo venciendo por 2 a 0 Aduanas y Automovilismo logró vencer al Ayuntamiento por 3 tantos a 2.

Este último encuentro fué muy interesante, pese a presentárenos el equipo municipal muy bajo de forma, desentrenado. El once de autos evidenció tener un equipo muy codicioso y preparado. Marcaron primero los automovilistas dos tantos y a renglón seguido, el Ayuntamiento acertaba distancias con un penalty. En la segunda parte, el medio derecha municipal rechazó mal un balón introduciéndolo en su propio marco. A este gol, que había de dar el triunfo a Automovilismo sucedió otro de los municipales logrado por su interior derecha. El equipo municipal fué sancionado con dos penaltys que detuvo su guardameta. También se anuló el tanto del empate al referido equipo civil. Por estas razones el arbitraje...

traje del señor Femenías fué deficiente. Ninguno de los tres penaltys señalados lo fueron en realidad. En todos el balón fué a la mano del jugador en lugar de la mano al balón. En el gol anulado tampoco hubo causa que lo justificase.

El equipo municipal se presentó, como decimos, por bajo de sus posibilidades y Automovilismo le superó en entusiasmo y codicia, mereciendo el triunfo.

Ayer, Artillería derrotó a Lancha por 4 a 0, cuyo tanteo refleja la superioridad militar. Automovilismo volvió a ganar, esta vez a la Imprenta Imperio, por 6 tantos a dos, destacándose notablemente del resto de los demás equipos.

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Automov.º	5	4	1	-	20	6	9
Artillería	5	2	2	1	13	4	6
I. Imperio	5	-	3	2	4	12	5
Intend.º	3	1	2	-	7	6	4
P. Lancha	5	1	2	2	5	10	4
Ayuntami.º	4	2	1	1	10	5	2
I. N. P.	3	1	-	2	7	9	2
Aduanas	3	-	-	3	1	11	0

Torneo Nacional de Ajedrez

Dris Ben Abud fué vencido por Casas

ROMERO Y SOLA HICIERON TABLAS

Madrid, 2.—Los resultados de la séptima ronda del campeonato de España de ajedrez son:

Grupo A: Vitorica y Rincón hicieron tablas, Pérez venció a Berrones, Medina venció a Gil y Fuentes derrotó a Quintana.

Grupo B: Pomar y Carrasco hicieron tablas, Del Río ganó a Esnaola, Romero y Sola hicieron tablas y Alonso venció a Pérez.

Grupo C: Fuentes y Ródenas hicieron tablas, Frías venció a Albríguez, Llorens a Rolg y Casas a Dris Ben Abud.—ALFIL.

Primera prueba de natación

J. Luque y C, Cerdeira, vencieron en los 100 y 400 metros, respectivamente

Ayer, con motivo de la festividad del día, se celebraron, organizadas por Educación y Descanso, algunas pruebas de natación en la bahía.

Asistieron las jerarquías sindicales y de la Obra E. y D., las cuales entregaron los trofeos a los vencedores.

En los 100 metros, los elementos que actuaron evidenciaron algún desentrenamiento, pero es seguro mejorarán bastante los tiempos a medida que la tempo

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION

Pérez Galdós, 13

Teléfono, 302

DESDE LA LINEA

NOVILLADA

El pasado domingo, se lidiaron en nuestro circo taurino seis novillos de don Daniel Sala, que resultaron buenos.

Cayetano Ordóñez, "Niño de la Palma" (hijo) alcanzó en su primero, ovaciones, con el capote y muleta, intercalando buenos pases. Mató de dos pinchazos y una estocada, Ovación y vuelta al ruedo.

En su segundo novillo, Cayetano, lanzó bien entre ovaciones. Colocó dos pares de banderillas al cambio buenos, que merecieron ovaciones. Con la muleta, cerca, torero y valiente, siendo ovacionado. Media estocada, terminó con su segundo. El "Niño de la Palma" dió la vuelta al ruedo entre ovaciones.

Vicente Fauró, toreó a su primero, con arte y valor y mereció ovaciones. Con la franela, muy torero, cerca y valiente, nos obsequió con buenos pases que se ovacionaron. Dió una estocada, que le valió la oreja y vuelta al ruedo.

En el quinto de la tarde, Fauró dió unos lances y chicuelinas buenas y con el trapo rojo, cerca, valiente y con estilo, dió varios muletazos, que se aplaudieron. Media estocada y el novillo se echó, terminando el puntillero. Ovación (Ovación y vuelta al ruedo).

Antonio Duarte, lanzó bien a su primero (ovación). Tres pares de banderillas puso, muy aceptables, que le valieron tres ovaciones. Con la muleta muy valiente, intercaló varios muletazos que se aplaudieron, para media estocada echándose el novillo, terminando el puntillero. Ovaciones y salida al tercio.

En su segundo y último de la tarde Duarte, dió unos lances torero y valiente, que se ovacionaron. Con el trapo rojo, dió buenos pases, destacándose dos naturales. Ovación. Terminó de media estocada, rodando el novillo con puntilla. Ovación, oreja y vuelta al ruedo.

DEPORTIVAS

A. Tetuán, 3; Balompédica, 0
En el encuentro celebrado el domingo en esta ciudad, el A. de Tetuán derrotó a la "Batona" por 3-0, no consiguiendo los locales, alterar el marcador, ni una sola vez.

ASCENSO

Nuestro querido amigo, don Antonio Delgado Rojo, teniente de Artillería, ha sido ascendido a capitán, por lo que le felicitamos.

FIERRO

nos abre un camino en el campo futbolístico, camino que nos va a permitir seguir una fase interesante en fútbol.

El Algeciras, es proclamado campeón de la región sur en la Copa de aficionados y tiene como consecuencia lógica, que enfrentarse con los campeones regionales, contándose entre los más próximos a los de las regiones centro y valenciana.

El Campeonato de aficionados, nos presentará en nuestro estadio unas modalidades de deporte, que si bien están inspiradas en la misma esencia del fútbol, llevan en sí, una quinta esencia podríamos llamarle, de dignidad deportiva, que les hará ser dignas de la más grande admiración. Entre los equipos que desfilan por aquí, podremos ver a futuros ases, toda vez que estos clubs modestos son la cantera del profesionalismo. Los clubs grandes, salvo contadas limitaciones están de lleno en profesionalismo y si bien el reglamento de fútbol, les obliga a tomar parte en esta competición, ellos se las arreglan como pueden para no comparecer y soslayan este torneo, pero eso sí, saben enviar a sus agentes de caza, para aprovechar lo que haya en esa cantera inagotable de los modestos.

El Algeciras B, con un equipo integrado por una juventud sana y ansiosa, ha conseguido proclamarse campeón de la Federación Sur y tiene por delante un halagüeño porvenir.

Los partidos que quedan por jugar de este torneo son a base de once campeones regionales que en dobles partidos darán seis vencedores. Estos a su vez se eliminarán entre sí dando tres y eliminados éstos, se jugará la final a un solo partido y en campo neutral que será seguramente en Madrid.

No olvidemos que el Sevilla derrotado por el Algeciras fue finalista el pasado año.

El Algeciras y la afición tienen la palabra.

Que la suerte les acompañe a todos.

Montilla.

EL METRO TEJIDOS Y CONFECIONES

En aguas de Oriente ha sido hundidos un destructor japonés y cuatro buques de tonelaje medio

La acción fué llevada a cabo por un destructor británico

Londres, 2. — Comunicado del Almirantazgo:

Durante las recientes patrullas por aguas del lejano Oriente un submarino de Su Majestad ha hundido un destructor japonés, dos barcos de abastecimiento de tonelaje medio y otros dos barcos de menos desplazamiento.

Además fueron averiados dos transportes de abastecimiento y un buque de escolta enemigo de poco tonelaje. El destructor fué atacado cuando escoltaba a un barco de abastecimiento en aguas del sur de Andaman, siendo observado su hundimiento. Un segundo torpedo hundió a un barco de abastecimiento.

En la misma zona, un segundo barco fué torpedeado cuando navegaba con fuerte escolta. También se observó su hundimiento. En el estrecho de Malaca un submarino atacó a un convoy escoltado y compuesto de tres transportes.

Un barco de abastecimiento resultó averiado. Otro submarino bombardeó eficazmente los objetivos militares de Ross y los de Port Blair, en las islas Andamán.

Las baterías enemigas de la costa respondieron al fuego de nuestro sumergible, pero sin eficacia. Durante el combate fué alcanzado repetidas veces un pe-

queño buque de escolta antes de que el submarino de S. M. se retirase.

El sumergible no experimentó daños ni tuvo víctimas.

Los submarinos de Su Majestad que realizaron con tanto éxito estas operaciones estaban a las órdenes de los comandantes Winfield Alexander y Touns.

Nuevo canje de prisioneros alemanes y aliados

Se efectuará en Barcelona

Washington, 2.—Va a celebrarse con Alemania un nuevo canje de prisioneros gravemente enfermos o heridos, anuncia el Departamento de Estado.

El trasatlántico sueco "Grip-holm" zarpará hoy martes, de Nueva York y debe llegar a Barcelona hacia el 17 de mayo, punto donde ha de efectuarse el canje.—EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Arista de la ciudad

LLEGO EL VERANO

De la noche a la mañana se nos han vestido el cielo y la tierra y el mar y las plantas de calor, dejando a los hombres sumidos en un mar de confusiones, pues aún les parece un poco prematuro, el tiempo de "descabezar" su sueñecito al mediodía y sin embargo una necesidad fisiológica inevitable, a ellos les invita.

Los hombres, al conocer la llegada del verano, se han puesto inmediatamente su traje de etiqueta para complimentarle / dicho traje, se ha enseñoreado de la ciudad en cuestión de pocas horas; la chaqueta blanca, indispensable prenda no se perderá hasta allá en los primeros días del mes de octubre.

Padre verano, ya todo el mundo te mira sin respeto y mientras antes huían de tu vista, procurando que tus rayos no cayesen sobre nadie, ahora te desafían y están horas y horas expuestos ante tí, sin la menor consideración para tu poder y despreciando climáticamente tus miradas. Cosas de la vida. Por ello, tú vas buscando por los campos y pueblecitos perdidos esa encantadora ingenuidad, que ya por aquí hemos perdido. Busca por esos recónditos lugares, al labriego que resguarda su nuca con el blanco pañuelo y a la doncella que se protege con el ancho sombrero de paja. Esos son seres que aún saben entrar en tu corte y en tu palacio. Pero por aquí ni hablar de eso. Con toda la despreocupación del mundo, nos reimos en traje de baño de tu ardorosa mirada. Desengáñate, padre sol, el mundo cambia.

Rafael de Málaga.

EL DOS DE MAYO

Con motivo de la festividad nacional del Dos de Mayo, en todas las Escuelas Nacionales se han dado lecciones a los niños haciéndoles ver la gran valentía del pueblo español para defender su independencia y soberanía.

Los trabajos de los pequeños, han quedado estampados en sus

PROXIMAMENTE
Presentación en Algeciras del famoso
Circo Imperial
Maravillosa Compañía y los célebres payasos españoles
HERMANOS DIAZ

diarios de clases, como muestra de la labor que silenciosa y calladamente llevan a cabo los maestros nacionales.

LA COFRADIA DE MEDINACELI

Por la Junta directiva de la cofradía del Santísimo Cristo de Medinaceli, se nos comunicó ayer que habían sido realizadas las gestiones oportunas a fin de llevar a cabo la adquisición de las túnicas, cíngulos, guantes y capirotes para el desfile procesional en el año próximo y que se había extendido una circular a todos los hermanos, en la que se les hacen proposiciones para la adquisición del equipo completo de salida procesional.

LAS FIESTAS PRIMAVERALES EN SAN ISIDRO

Junta de festejos
Ayer nos fué facilitada, para que pudiéramos proceder a su publicación, la lista de la Junta organizadora de los festejos denominados "Fiestas primaverales en San Isidro". Dicha Junta se compone de la siguiente forma: presidente honorario, Ilmo. señor alcalde de la ciudad, don José Gázquez Morales; presidente efectivo don Rafael Montilla y Ordóñez; vicepresidente don Juan Morales Bozas; secretario, don Isidoro Visuara Quero; vicesecretario don Manuel Adavez Alcalá; tesorero don Antonio Pérez Arriete; contador don Juan Pérez Arriete; vocales, don José Delgado, don Francisco Calderón, don Antonio Márquez, don Martín Pérez Alcalde; don Enrique Pérez, y señores Pantoja y Núñez Heredia.

COFRADIA DE JESUS DE MEDINACELI

Parroquia de San Isidro
Primer viernes de mes el día 5.

8'30 mañana. — Solemne Misa de Comunión general.

8'30 noche. — Exposición, Santo Rosario, letanías, ejercicio propio del primer viernes del mes al Santo Cristo, sermón por el Rvdo. Padre S. S. don Eduardo Villar Reina; bendición y reserva. A continuación solemne besape al Santísimo Cristo de Medinaceli. Todos los hermanos y hermanas, deberán ponerse los escapularios respectivos, durante la celebración de estos cultos.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En el Centro de Telégrafos y a disposición de los interesados se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: De Alcaudete para Góngora Reche; de Alcazarquivir, para María Luel, en Gómez Ortega; de Tetuán, para Amparo Vergara, en Munción 19; de Málaga, para Anita Cortés Melgar, en libra del Río Ancho; de Bilbao, para F. A. Plaza; de Madrid, para Teresa Vifia Acevedo; de Targuist, para Trinidad Rodríguez, en Cerro de las Monjas.

Los días 12, 13, 14 y 15, grandiosas fiestas primaverales en San Isidro.

LO QUE VEMOS EN LA CALLE

Es verdaderamente lamentable el estado en que se encuentran la mayoría de las rejillas que tapan la entrada a los tragantes de agua a nuestras calles y decimos lamentable puesto que casi todas se encuentran rotas, cuando no es que han desaparecido en su totalidad y ello trae el consecuente peligro para los peatones.

El problema de la basura continúa insoluble y por lo visto es de esas cosas que se declaran a perpetuidad, sin que se intente arreglarlas. La recogida de basuras, tal como en la actualidad existe, debe desaparecer.

DEPORTES

La rotunda victoria del Algeciras sobre el Sevilla, en Jerez.

CARTELERA

CASINO CINEMA

Programa para hoy. En sesión continúa desde las 7. Citas presenta en estreno la gran producción española
UNA MUJER EN LA NOCHE
Una película llena de emoción.

rada avance. Tanto Luque como Rivero serán buenos defensores del pabellón ceutí en los campeonatos de Marruecos.

En los 400 metros el nadador Cerdeira va logrando alcanzar los tiempos de la temporada pasada y el bracista Herranz demuestra cada día más potencia y velocidad, no creyendo tenga competidor en los torneos regionales.

Resultados técnicos:

100 metros libres: primero Juan Luque Romero, en 1 m., 15 s.; segundo José Luis Rivero Suárez en 1'8 y tercero, Pedro López Sánchez en 1'23.

400 metros libres: primero Clemente Cerdeira, en 5 m. 55 s.; segundo, Eduardo Herranz Arribas en 6, 15; tercero, Federico Torres Gutiérrez, en 6, 40.

Se está celebrando con gran esplendor el día del idioma en las Repúblicas hispano-americanas

Habana, 2.—Igual que en todas las Repúblicas hispano-americanas, se celebró en Cuba con gran esplendor el Día del Idioma. Las fiestas conmemorativas celebradas revistieron especial brillantez en la hermosa capital de la República con variedad de actos oficiales. Ante el monumento a Cervantes se rindió homenaje al Príncipe de las Letras Hispánicas, asistiendo las representaciones de la Academia Española, organismos oficiales y entidades diversas. Pronunciaron elocuentes discursos, plenos de emoción hispánica, el ex-ministro de Estado, doctor Santovenia y el actual titular de aquella cartera, doctor Manach y el encargado de Negocios de España en Cuba.—EFE.

Va a celebrarse el II centenario de la fundación del Colegio de los P.P. Escolapios de Villacarriedo

Santander, 2.—El histórico colegio de los PP. Escolapios de Villacarriedo, se prepara a conmemorar con esplendor el II Centenario. En sus aulas se ha desarrollado en dos siglos una labor educadora nunca interrumpida.

Fué dicho colegio fundador del Instituto Nacional de Santander, formado con todos los más prestigiosos hombres de ciencia y gobierno de la Montaña.—CI-FRA.

Los ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración, desde las 9 de la mañana hasta las doce de la noche

C o ñ a c
Fundador
Jandilla
P. Domecq
JEREZ

Ha tomado posesión de su cargo el nuevo jefe del distrito universitario de Zaragoza

Pronunció un discurso el jefe provincial del Movimiento

Zaragoza, 2. — En la Jefatura provincial del Movimiento se ha celebrado el acto de la toma de posesión del nuevo jefe del distrito universitario de Zaragoza, camarada Mariano Tomeo, catedrático de la Facultad de Ciencias de la capital.

Presidieron el jefe provincial del Movimiento, el alcalde, el rector de la Universidad, el delegado especial del ministro de Educación Nacional, los decanos de todas las Facultades, catedráticos y alumnos.

El jefe provincial del Movimiento pronunció un brillante discurso y expresó el júbilo de la Falange de recibir en su domicilio a los catedráticos y profesores.

Trató en breves palabras la semblanza del nuevo jefe del SEPE, poniendo de relieve su labor.

El camarada Tomeo pronunció unas palabras rogando al representante del ministro de Educación que hiciera llegar al Caudillo la adhesión incondicional del SEPE, del distrito zaragozano.

El camarada Latorre, representante del ministro de Educa-

ción Nacional, leyó el mensaje del señor Ibáñez Martín, y luego el jefe provincial dió posesión al jefe del SEPE.

Terminado el acto se enviaron telegramas de adhesión al Jefe del Estado, al ministro secretario general del Movimiento y al de Educación Nacional. — CIFRA.

Los camaradas de la Vieja Guardia alicantina que van a Madrid

Ayer cubrieron la sexta etapa

Alicante, 2. — Continúan su marcha hacia Madrid los 50 camaradas de la Vieja Guardia de esta provincia, que con el consejero nacional y gobernador civil y jefe provincial, van a la capital de España para entregar al Caudillo el título de hijo predilecto de la provincia.

Con la llegada a Minaya ha sido cubierta la sexta etapa y

En Italia, se recrudece nuevamente la actividad combativa

EN NETTUNO, LOS ALEMANES RECHAZAN UNOS ATAQUES ALIADOS

COMUNICADO ALIADO

Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo, 2. — Comunicado:

"Tierra.—Han sido rechazados varios destacamentos de choque enemigos.

Actividad de nuestra artillería y morteros.

DEL PARTE ALEMAN

Italia.—En la cabeza de puente de Nettuno y en el frente meridional han sido rechazados ataques locales del enemigo.

Bombarderos enemigos arrojaron bombas al mediodía de ayer en Florencia.

La batalla que contra las bandas comunistas se libra en los Balcanes ha continuado a pesar de las dificultades del terreno y de las condiciones del tiempo.

Durante el mes de abril los bandidos perdieron más de 9.300 muertos y 700 prisioneros, así como gran cantidad de armas y municiones.

Durante sus ataques contra distintos lugares del oeste de Alemania y territorios ocupados en el oeste, la aviación enemiga

perdió entre el día y la noche de ayer 22 aviones, entre ellos 16 tetramotores de bombardeo". — EFE.

NOTICIAS de todo el mundo

ALEMANIA

Berlín, 2. — Se declara en la Wilhelmstrasse que no ha sido fijada la fecha de la publicación de la posición alemana, respecto a las exportaciones de cromo de Turquía a Alemania. — EFE.

Berlín, 2. — Desde hace tiempo se registran importantes concentraciones de tropas aliadas, tanto en el sector ocupado por el VIII Ejército como en el correspondiente al V Ejército, según anuncia la Oficina Internacional de Información. Todo hace prever —añade— la próxima ofensiva aliada.

Las concentraciones revisten particular importancia entre el mar Tirreno y el sector de Cassino. — EFE.

ESTADOS UNIDOS

Washington, 2. — La Comisión Naval de la Cámara ha aprobado una petición de crédito de 1.800 millones de dólares, para la construcción de navíos de desembarco para las operaciones de invasión.

El crédito es independiente del presupuesto de Marina aprobado recientemente. — EFE.

BULGARIA

Sofía, 2. — El prefecto de la Policía de Sofía ha declarado a los periodistas que se han adoptado severas medidas para mantener el orden y la seguridad.

Citó el caso ocurrido en los alrededores de Sofía donde 20 terroristas quisieron asaltar la localidad y fueron aniquilados por la población.

Agregó que varios delincuentes han sido fusilados en la capital y varios médicos durante la alarma aérea que no cumplieron con su deber fueron condenados a trabajos forzados. — EFE.

quedaba rebasada la mitad del camino.

Varios kilómetros antes de llegar a Albacete, los escuadristas fueron alcanzados por un grupo de camaradas alicantinos que les trajeron un obsequio.

En Ginebra fueron recibidos los expedicionarios por todo el vecindario congregado en las afueras del pueblo. Se cantó el "Cara al Sol". — CIFRA.

El conflicto de los alquileres en Canadá

Numerosas familias se niegan a la orden de abandonar sus domicilios

Montreal, 2. — 1.000 familias vecinas de esta ciudad han decidido oponerse a la ley de desbloqueo de alquileres, negándose a abandonar sus domicilios, dentro del plazo de tres días que marca aquella.

El Ayuntamiento ha preparado alojamiento provisional para dichas familias en las Comsarias, Cuarteles de bomberos y almacenes. Algo parecido ocurre en Toronto, Quebec y Winnipeg.

En todas las ciudades han sido tomadas medidas de seguridad para prevenir posibles desórdenes. — EFE.

Condenado a muerte en Argel

Argel, 2. — Ha sido condenado a muerte como reo de traición, por el Tribunal militar de Argel, Llorens, miembro de la llamada "Falange Africana" francesa. — EFE.

El diputado laborista, Bevan, va a ser expulsado del grupo parlamentario de su Partido

Londres, 2. — El diputado laborista, Bevan, representante de la circunscripción minera en los Comunes ha recibido una carta del Comité administrativo del partido laborista parlamentario, informándole que el Comité va a aconsejar su expulsión del grupo parlamentario laborista, en la reunión plenaria que se celebrará mañana, por haber dirigido la protesta de un grupo de diputados laboristas contra el reglamento gubernamental para la represión de las huelgas. — EFE.

Corbeta aliada hundida frente a Anzio

Milán, 2. — Una corbeta aliada ha sido hundida a la altura de Anzio por una lancha rápida italiana que disparó un torpedo desde 150 metros de distancia.

La lancha italiana pudo esquivar el fuego adversario retrándose en zig-zag, y regresó indemne a su base. — EFE.

El mariscal Smuts ha conferenciado con el mariscal del Aire, Tedder

Londres, 2. — Antes de asistir a la conferencia diaria de los primeros ministros del Imperio británico, el mariscal Smuts ha conferenciado en la mañana de hoy, durante mucho tiempo, con el comandante jefe adjunto de los Ejércitos de invasión, mariscal del Aire, sir Arthur Tedder. — EFE.

El Congreso de Patología Digestiva

La segunda sesión científica

Sevilla, 2. — En la Casa Lonja, se celebró en la mañana de hoy la segunda sesión científica del Cuarto Congreso de Patología Digestiva. Se discutieron varias ponencias de la asamblea.

Intervinieron los doctores González Bueno, Moxo García, Ojeda González, Campo, Ortiz y Picón, los que aportaron conclusiones e ideas.

También ha habido en la segunda jornada del Congreso sesiones operatorias en las diversas clínicas y hospitales. — CIFRA.

Acción japonesa contra la flota aliada en el PACIFICO

Las islas de Truk y de Mortlok han sido bombardeadas por fuerzas norteamericanas

Tokio, 2. — Comunicado del Cuartel Imperial:

"El 27 de abril nuestra flota aérea en un ataque efectuado a lo largo de la costa de Holanda contra una formación enemiga hundió un crucero adversario y averió gravemente a otro barco de guerra de gran tonelaje, probablemente un portaaviones.

El 30 de abril una formación de combate enemiga hizo su aparición en aguas de sur de las Carolinas, efectuando un ataque con bombas sobre la isla de Truk. Los buques enemigos bombardearon en la mañana del primero de mayo, la isla de Mortlok.

Nuestra flota aérea y nuestras guarniciones de combate entablaron lucha con formaciones adversarias averiando un portaaviones aliado y derribando más de treinta aviones.

El ataque enemigo ha causado algunos daños en nuestras instalaciones terrestres". — EFE.

El Gobierno inglés reconoce el tratado ruso-checo

Londres, 2. — El Gobierno ha aprobado el tratado ruso-checo, dice el redactor diplomático de la Reuter.

Se ha retrasado algo la respuesta por creerse necesario consultar al Gobierno de los Estados Unidos sobre el asunto, ya que las fuerzas inglesas participarán en la liberación de Checoslovaquia, y dichas fuerzas estarán a las órdenes de un mando angloamericano.

Habiendo dado los EE. UU. su aprobación al acuerdo ruso-checo el Gobierno británico la ha acogido también satisfactoriamente. — EFE.

La Conferencia internacional del tráfico aéreo

Se inauguró ayer en Londres

Londres, 2. — Hoy martes se ha inaugurado en esta capital la Conferencia internacional del tráfico aéreo, a la que asisten 40 delegados de 25 sociedades de 14 países.

Una de las cuestiones más importantes a tratar es el suministro de aviones, equipos y material a las sociedades para reanudar los servicios aéreos inmediatamente.

Suiza, Suecia, China, Checoslovaquia, Dinamarca, Gran Bretaña, Grecia, Noruega, Polonia, la URSS, Estados Unidos y Yugoslavia están representadas en la conferencia la que terminará el jueves y será secreta.

Al terminar la Conferencia se hará una declaración. — EFE.

Los ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración, desde las 9 de la mañana hasta las doce de la noche



LAS OPERACIONES ALIADAS EN LA REGION DE NUEVA GUINEA

Cuartel aliado del Pacífico suroeste, 2. — Comunicado:

"En el noroeste de Nueva Guinea holandesa, han sido destruidos un barco de cabotaje y tres veleros enemigos, por unidades pesadas de reconocimiento aliadas.

En el sector de Holanda, las patrullas aliadas reducen una a una las posiciones aisladas del enemigo, situadas en las colinas al norte del lago Santari.

Hasta ahora van contados 677 cadáveres nipones.

Nueva Guinea británica: Valle de Sepik: los cazas aliados han atacado Marienburg.

Litoral de Hansa Madang: Las fuerzas aéreas aliadas han arrojado 44 toneladas de bombas sobre los objetivos.

Las patrullas navales han bombardeado anoche una posición nipona cerca de Punta Condor y provocaron incendios en las islas Manama y Arrei, que se encuentran al oeste.

Fueron bombardeadas también las posiciones japonesas de Anboina, Buka Buin y bahía Muchin". — EFE.

LOS CHINOS CONQUISTAN UN PUNTO FORTIFICADO

Kandy, (Ceylán), 2. — El comunicado aliado del sureste asiático, dice:

"En el norte de Birmania, los chinos han conquistado un punto fortificado japonés al oeste del río Mogaung, al sur de Warazap. Han cogido importante botín.

Hubo más actividad en la región de Papel, que se encuentra 25 millas al sur de Imphal.

Sin novedades en Kohima". — EFE.